

Édition Quotidienne.  
Un An. 6 Mois. 3 Mois. 1 Mois.  
POUR LES ÉTATS-UNIS... \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00  
POUR L'ÉTRANGER... \$15.00 \$7.50 \$3.75 \$1.25  
Les abonnements se paient invariablyment d'avance.

Le Numéro



Cinq Sous

PREMIER DE L'ABONNEMENT.  
Édition Hebdomadaire.  
Un An. 6 Mois. 3 Mois. 1 Mois.  
POUR LES ÉTATS-UNIS... \$2.00 \$1.00 \$0.50 \$0.25  
POUR L'ÉTRANGER... \$2.50 \$1.25 \$0.62 \$0.31  
Les abonnements datent du 1er et du 15 de chaque mois.

# L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRAIRE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

Journal Français Quotidien.

NOUVELLE-ORLÉANS, MERCREDI MATIN, 1er DECEMBRE 1897.

Fondé le 1er Septembre 1827

NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO. LIMITED.  
Bureau: 323 rue de Chartres, Entre Conti et Bienville.  
Entered at the Post Office at New Orleans, as Second Class Matter.

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES ET LOCATIONS, ETC., QUI SE FONT AU PRIX RÉDUIT DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR L'AUTRE PAGE.

LES PÊCHES

Télégraphiques

TRANSMISES A L'ABELLE

NOUVELLES ÉTRANGÈRES

Ouverture du Reichstag.

Berlin, 30 novembre.—La dernière session du Reichstag a été ouverte dans le White Hall, du Grand Royal, à midi.

Faisant allusion aux réformes du code pénal militaire Sa Majesté a dit:

Les réformes proposées, tout en rapprochant autant que possible les lignes du code civil, donnent des garanties absolument nécessaires au maintien de la discipline.

Le projet sera déposé sans délai. L'empereur s'est ensuite occupé des finances du pays par les remarques suivantes:

L'état général des finances est satisfaisant, et une grande partie du surplus prévu sera employé à la dette impériale.

Une commission économique composée de représentants de l'industrie, de l'agriculture et du commerce a été nommée.

Le but est, grâce aux avis de ces commissions, de définir les conditions de l'importance des grandes ramifications de la production nationale.

La façon d'obtenir une base solide de l'établissement des tarifs douaniers et des relations commerciales avec les autres pays.

Au sujet de la démonstration faite à la baie de Kiao-Chau, on a dit, l'empereur s'est exprimé ainsi:

Le meurtre des missionnaires en Chine et les attaques contre les églises placées sous la protection impériale, et leur prospérité, m'ont tenu à cœur, m'ont obligé d'envoyer mon escadre d'Extrême-Orient à la baie de Kiao-Chau, le plus rapproché de la scène de ces crimes, et de faire débarquer des troupes, afin d'obtenir une rétribution complète et d'assurer la sécurité contre le retour d'événements semblables.

Sur la situation politique générale, Sa Majesté a dit:

Les relations politiques avec les États étrangers sont satisfaisantes à tous égards. Des garanties de la continuation de ces relations ont été données de nouveau dans mes entretiens avec des amis et alliés, ainsi que dans mes visites à Peterhof et à Potsdam.

L'empereur a conclu ainsi: toutes les indications justifient qu'avec l'aide de Dieu nous aurons, dans l'avenir comme le passé, assister au progrès de l'Europe et de la patrie allemande.

Maladie de lady Millais.

Londres, 30 novembre.—Lady Millais, veuve de l'ancien président de l'Académie Royale, est souffrante.

Elle souffre d'un cancer à la gorge, son mari a succombé à cette maladie.

Le Club Cobden.

Londres, 30 novembre.—Il y avait douze membres et une dame à la réunion annuelle du Club Cobden, autrefois fameux, qui se regrette causée par la mort du membre, Henry George, de New York, sont exprimées dans le discours annuel.

Les recettes de l'année 1897 se sont élevées à 688 livres.

Un dîner a été donné au profit d'un collège impérial, au profit de Sir Wilfrid Laurier, premier ministre du Canada, et le premier des nouvelles Galles, qui ont porté le coup mortel, le 30 novembre.

En vue des commentaires adverses faits au Canada et ailleurs sur la politique fiscale du gouvernement du Dominion, les membres du comité pensent qu'il est juste de déclarer qu'ils ont des raisons d'être convaincus que l'administration actuelle d'Ottawa est inspirée par le désir sincère de s'avancer dans la voie du libre-échange aussi rapidement que possible, tout en tenant prudemment compte des difficultés créées par la longue mise en pratique d'un système hautement protectionniste.

Dans son discours le président a annoncé que la médaille d'or du club était décernée au premier ministre des Nouvelles Galles du sud, l'honorable George H. Reid.

NOUVELLES AMÉRICAINES

Les secours aux pauvres de la Klondyke.

Washington, 30 novembre.—Le cabinet a discuté aujourd'hui la question de l'envoi de secours aux pauvres de la région de la Klondyke.

Le président McKinley a reçu de la Chambre de Commerce de Portland, Oregón, une dépêche établissant qu'une grande détresse et de grandes souffrances menacent les pauvres de cette région, et qu'elle fournira les provisions nécessaires si le gouvernement veut en entreprendre le transport.

Les informations relatives à l'état de choses actuel ne sont pas précises, mais à peu près dans le même sens que celles qui ont été envoyées du nord-ouest.

Les membres du cabinet ont discuté la situation sous toutes ses faces, ainsi que les moyens de faire parvenir des secours.

Il a été décidé que rien ne pouvait être entrepris avant la réunion du congrès.

Un crédit sera alors demandé pour le transport des provisions. Quoique plusieurs plans aient été discutés aucun n'a été adopté.

Toutefois il est probable que toutes les informations possibles et prises elles seront placées sous la direction du département de la guerre.

D'ici la réunion du congrès le secrétaire Alger aura élaboré un plan.

Il ne sera pas tenté de remonter la rivière Yukon, qui est sur le point d'être bloquée par la glace.

Les provisions devront être envoyées par les passes des montagnes. Le transport est une question qui requiert une attention sérieuse et l'étude de nombreux plans, de façon à en adopter un qui soit entièrement praticable.

Le secrétaire Alger recueillera toutes les informations possibles et se mettra en communication avec des personnes connaissant la route conduisant à la Klondyke et familiarisées avec les systèmes de transport dans les régions arctiques.

Il est possible que des rennes et des chiens soient employés; il est aussi question d'utiliser la machine à vapeur spéciale qui a rendu de si grands services dans certains camps couverts d'une couche épaisse de neige.

Le secrétaire Alger a confiance dans ce moyen de transport.

Tous les membres du cabinet s'intéressent beaucoup à l'envoi des secours. Que les hommes qui souffrent, suppose-t-on, se soient rendus dans la région de la Klondyke malgré les avertissements répétés des fonctionnaires, est une question qu'on ne peut discuter; le fait qu'ils s'y trouvent actuellement et qu'ils ont besoin de secours impose au gouvernement le devoir de faire tout en son pouvoir pour les soulager.

Aucune estimation des dépenses ne peut être faite actuellement. Il sera demandé au congrès de voter un crédit suffisant que le département de la guerre dépensera aussi économiquement que possible, comme ça a été le cas pour les inondées de la vallée du Mississippi.

Des \$75,000 seulement ont été dépensés.

La tâche de transporter des provisions jusqu'à la région de la Klondyke au milieu de l'hiver n'est pas estimée trop difficile; on conserve même des doutes sur la possibilité de l'accomplir.

De Dyea, où on peut arriver par mer, il y a sept cents milles à parcourir sur des montagnes recouvertes d'immenses amoncellements de neige. Le soleil ne brille que pendant cinq heures environ par jour, et le thermomètre tombe souvent à 50 ou 60 degrés au-dessous de zéro.

On croit qu'une expédition ne pourra atteindre la région de Klondyke avant le mois de février, mais on exprime l'espoir que

les provisions seront suffisantes jusqu'à cette époque. Il y a environ cinq mille individus dans la région de l'or.

Une dépêche annonçait récemment que dix mille animaux, chevaux et bœufs, avaient été expédiés de Dyea pour la région de la Klondyke, mais M. Smith, commissaire à Dyea, a télégraphié au gouvernement que ce rapport était contourné.

Dans sa dépêche M. Smith disait que mille moutons avaient été envoyés et qu'on croyait qu'ils avaient atteint la région des mines.

Quelque temps auparavant un troupeau de 300 moutons était parti, et on supposait que 200 de ces animaux avaient peut-être atteint la Klondyke.

Le secrétaire Alger croit que le capitaine Ray s'est rendu à Dawson et qu'il fera un rapport sur l'état de choses à son retour.

Quoiqu'on n'ait reçu aucune nouvelle depuis son départ pour la région de la Yukon, le secrétaire compte sur une lettre d'un jour à l'autre.

Il est probable que le président enverra un message spécial au congrès pour demander le crédit nécessaire.

On croit que le crédit sera voté et mis à la disposition immédiate du secrétaire de la guerre.

Les bons offices des États-Unis.

New York, 30 novembre.—Dépêche spéciale de Washington au «Herald»:

Le gouvernement hawaïen a demandé aux autorités de Washington d'employer leurs bons offices pour régler le différend avec l'Allemagne.

L'ambassadeur White sonde actuellement le gouvernement de Berlin à cet égard, et il est préliminairement établi que l'Allemagne ne repoussera pas les bons offices du gouvernement de Washington ils seront offerts.

Tout en estimant que l'Allemagne a pris sans nécessité des mesures sévères les autorités de Washington n'ont pas l'intention d'intervenir par voie de protestation ou autrement, aussi longtemps qu'elle appuiera ses réclamations dans les limites fixées par les lois internationales.

Les fonctionnaires de Washington se refusent à croire qu'on leur demandera d'affirmer la doctrine Monroe dans la controverse actuelle, mais ils ne nient pas que le gouvernement prendrait une attitude énergique si l'Allemagne faisait aucune démarche tendant à l'occupation permanente du territoire hawaïen.

Dans le but d'assurer une protection efficace aux intérêts américains et pour montrer à l'Allemagne que les États-Unis veillent sur leurs propres intérêts, le secrétaire Long, après avoir consulté le président, a donné au commandant du croiseur «Marblehead» l'ordre d'entreprendre une croisière dans les Indes occidentales et de faire escale à Hayti.

Fonctionnaire condamné.

Lincoln, Nébraska, 30 novembre.—Eugène Moore, ancien auditeur d'Etat, a été condamné hier soir par le juge Cornish à huit ans de travaux forcés pour détournement d'une somme de \$23,000.

La température sur les côtes d'Angleterre.

Londres, 30 novembre.—On continue à recevoir aujourd'hui des rapports sur les naufrages, les pertes de vies et les dommages causés par la tempête d'hier. Toutes les baies et tous les ports sont remplis de navires plus ou moins avariés.

On n'a pas assisté à un tel spectacle depuis nombre d'années. Plusieurs villes de l'intérieur du comté de Kent sont toujours inondées; on ne sait à quel moment il sera possible de procéder aux réparations.

Les stations balnéaires des côtes ont naturellement le plus souffert. A Margate les dommages sont estimés à 50,000 livres sterling, et à South End à 30,000 livres.

Un ouvrier de Durhamshire, qui s'était perdu pendant l'ouragan de neige, a été trouvé gelé. Cinq artilleurs de Scarborough envoyés à la recherche d'un bateau dans lequel se trouvaient six de leurs camarades ont été entraînés au large.

Le vapeur Austrian, de la ligne Allan, l'a recueilli la nuit dernière.

On croit que les six autres artilleurs ont été noyés.

Le bateau de sauvetage de Ramsgate et un esquilleur, les deux bateaux ayant une vingtaine

d'hommes à leur bord, sont partis au secours d'un navire en danger à Goodwin sands; on n'a pas de nouvelles d'eux depuis vingt-quatre heures.

L'ouragan en Belgique.

Bruxelles, 30 novembre.—L'ouragan qui a balayé le nord de l'Europe, a fait beaucoup de dégâts en Belgique.

A Heyst et à Middelkerke, les digues ont été enlevées, et des maisons inondées se sont écroulées. Bon nombre de navires ont été jetés à la côte.

Le Kursaal et d'autres édifices, à Blankenburg, ont été endommagés. Les digues sont également endommagées. Les rues sont submergées; les troupes sont occupées à réparer les dégâts.

Meurtres de chrétiens.

Suakim, 30 novembre.—Des avis reçus de Kassala disent que le bruit court que le kalifat a récemment fait mourir plusieurs chrétiens à Khartoum.

La maladie du colonel Chippley.

Washington, 30 novembre.—L'état du colonel W. D. Chippley, de la Florida, qui est dangereusement malade à l'hôpital Garfield, ne s'est pas amélioré ce matin; il boisson évidemment et ses médecins n'ont guère l'espoir de le sauver. Il souffre d'un désordre chronique et d'un antrax. Il ne vivra que peu de jours encore.

Grand incendie.

Escabana, Michigan, 30 novembre.—La nuit dernière, un feu commun on n'en a jamais vu à Escabana, a éclaté dans le Dock No 4 appartenant à la compagnie du Chicago et North-western. Le dock a été entièrement détruit. Le feu a pris dans la cale du steamer «Nagant», qui était en chargement. Il s'est communiqué au dock.

Les pompes de la compagnie étaient insuffisantes et celles de la ville ne pouvaient approcher.

La perte du dock est évaluée à \$200,000, y compris 30 cars qu'il a été impossible d'enlever. La perte du bateau s'élève à \$24,000.

Une pendaison.

Pittsburg, Pennsylvanie, 30 novembre.—Geo. Douglass, le nègre qui a, par accident, tué Albert Grayer, à Snowden, Pennsylvanie, petit village où l'on travaille les mines, en tirant sur un autre individu avec lequel il jouait, a été pendu dans d'excellentes conditions d'esprit. Il a reconnu l'horreur de son crime.

La situation en Autriche.

Vienne, 30 novembre.—Le «Nieuwe Presse» discutant la situation politique en Autriche-Hongrie, dit que les Droitiers ont formé une union pour renverser le nouveau gouvernement.

Ils veulent bien voter le compromis provisoire, le pacte austro-hongrois; mais ils ne veulent, à aucun prix, le rappel des ordonnances concernant la langue. Le groupe de la Gauche est opposé radicalement à celui de la Droite.

Il demande le rappel des ordonnances sur la langue, il insiste surtout sur la démission du docteur Abrahamovitch, président de la chambre basse du Reichsrath.

Perspectives favorables en Espagne.

Madrid, 30 novembre.—Un membre du cabinet espagnol, dans une entrevue qui vient d'être publiée, dit que le gouvernement d'Espagne est très satisfait des résultats de la publication du décret accordant l'autonomie à Cuba et à Porto-Rico. Il ajoute que la façon dont ce décret a été accueilli, est très favorable à l'Espagne.

La seule crainte à éprouver, dit-il, est inspirée par les carlistes, qui peuvent prendre une attitude hostile; mais le gouvernement ne croit pas que l'Espagne soutienne Don Carlos dont les vues ambitieuses ont été condamnées par le Vatican.

Le ministre ajoute que les plans des carlistes ont échoué, faute d'argent. Il n'est pas vrai que le général Weyler ait été sommé de comparaitre à Madrid.

Señor Cos-Gayon, ancien ministre de l'intérieur, a dit, de son côté, que les conservateurs n'osaient pas de créer des difficultés à la politique libérale du gouvernement, qui a établi l'autonomie à Cuba et à Porto-Rico.

Correspondances intéressantes.

La lutte commerciale entre l'Angleterre et l'Allemagne.

Washington, 30 novembre.—L'agent commercial Stern, à Hambourg, a dans un rapport au Département d'Etat, donné une foule de renseignements sur la dénonciation par l'Angleterre de son traité de commerce avec l'Allemagne.

M. Stern dit que des négociations ont été entamées à l'instigation de l'Angleterre, en vue d'un nouveau traité.

Le commerce entre l'Angleterre et l'Allemagne comprend près de 25 pour cent du trafic de cette dernière. Les exportations de l'Allemagne dans la Grande-Bretagne proprement dite ont atteint, en 1896, une valeur de \$169,532,000; et, dans les colonies anglaises, de \$26,418,000. Cet énorme trafic est dû au traité entre les nations les plus favorisées qui existe entre l'Allemagne, d'un côté, et l'Angleterre et ses colonies, de l'autre.

Le traité qui va se clore, concéderait au commerce allemand la jouissance de toute concession ou privilège accordé aux colonies de la Grande-Bretagne ou à la métropole par ses colonies. L'Allemagne a joui pas des mêmes avantages avec les colonies Hollandaises, Françaises et Espagnoles. Les relations de ces trois dernières avec leur mère-patrie sont plus étroites en matière de commerce que l'Angleterre avec les siennes.

En ce qui concerne le Canada, qui a récemment fait des concessions aux articles anglais, M. Stern dit que l'Angleterre sera obligée de faire, à son tour, des concessions au Canada, de façon que les articles Canadiens puissent être importés dans la mère-patrie à des conditions plus favorables que les produits similaires des autres pays.

Le but est d'établir entre toutes les parties de la Grande-Bretagne une union de données.

Il se fait beaucoup plus d'importations d'Angleterre en Allemagne, que de l'Allemagne en Angleterre, bien que les droits sur les articles soient presque insignifiants.

Les journaux influents d'Allemagne disent que celle-ci pourra user de représailles et que l'accroissement des droits sera plus onéreux pour l'Angleterre que pour l'Allemagne.

Le professeur Carl Kethgen, célèbre économiste allemand, dit que la clause de la nation la plus favorisée ne devait pas s'appliquer aux droits de douane; mais il reconnaît que peu de nations ont des relations économiques mutuelles.

«Il n'est pas prudent de concéder à l'Empire Britannique et aux États-Unis, après la mise en vigueur des nouveaux tarifs tout droit relatif aux importations, sur la base de la nation la plus favorisée».

Cela créerait des obstacles à l'établissement de relations plus étroites entre les États du Centre de l'Europe».

L'écrivain ajoute que la conséquence de la lutte actuelle pour la suprématie, amènera un conflit d'intérêts avec l'Angleterre; mais que les marchés resteront, en fin de compte, ouverts à l'Allemagne.

A propos de la saisie récente faite d'un point du territoire chinois, par l'Allemagne, le prof. Kethgen dit que celle-ci doit rechercher d'autres marchés.

Le marchand allemand a conquis un bon pied-à-terre dans ce pays; mais la Russie, le Japon, l'Angleterre, la France sont toujours prêts à envahir un morceau de terre à cette contrée.

C'est en Chine qu'aura lieu la grande lutte du 20e siècle.

Une question légale intéressante.

Omaha, Nebraska, 30 novembre.—Une nouvelle pétition a été enregistrée dans la Cour de District par Joseph Bartley, ex-trésorier d'Etat, qui est condamné à 20 ans de prison, pour avoir volé au trésor d'Etat \$500,000. C'est une réponse à l'Etat, qui rend Bartley responsable, avec ses cautions, de la somme qui a été volée et de qui l'Etat compte recouvrer l'argent soustrait.

Bartley prétend qu'il ne peut être poursuivi, attendu qu'il est sous une condamnation à vingt ans de pénitencier.

Son avocat déclare que, suivant les lois de l'Etat, aucun condamné ne peut être poursuivi.

Si la poursuite continue dans les mêmes conditions, elle est nécessairement nulle, attendu que dans le Nebraska, on ne peut poursuivre une caution, que quand le principal a été poursuivi lui-même.

Explications satisfaisantes.

Berlin, Allemagne, 30 novembre.—Le gouvernement allemand a abandonné l'idée d'envoyer le navire de guerre «Gefion» à Port-au-Prince, Hayti, pour appuyer la demande d'indemnité pour l'arrestation et l'incarcération de Herr Emile Lueders.

Le «Gefion» ira renforcer l'escadre allemande dans les eaux chinoises.

Le baron Von Bulew, ministre des affaires étrangères d'Allemagne, a donné aujourd'hui à M. Andrew D. White, ambassadeur des États-Unis, des explications entièrement satisfaisantes sur les intentions de l'Allemagne dans le différend avec la république d'Hayti.

Le nouveau cabinet autrichien.

Vienne, Autriche, 30 novembre.—Le nouveau cabinet autrichien, dont le baron Von Gautsch Von Frankenthurm est président, est complété. Les noms des nouveaux ministres paraîtront demain au Journal officiel.

Perte d'un brick français.

St. Malo, France, 30 novembre.—Le brick français Haaparren s'est perdu au large d'Aurigny. La plupart des hommes de l'équipage ont péri.

Le «Haaparren», de 309 tonnes, appartenait à S. M. Lagasse et Cie, de Bayonne, France.

Critiques défavorables.

Berlin, Allemagne, 30 novembre.—Après avoir terminé la lecture de son message l'empereur a dit: «Il y a deux ans, de cette tribune, j'ai juré devant vous, sur les couleurs sacrées de mon premier régiment des gardes, de veiller sur l'empire tel que je l'ai reçu de mon grand père, et de protéger et de sauvegarder son honneur et l'étranger.

Vous avez ainsi tous participé à mon serment, et je prie le Tout-Puissant, au nom de l'empire, qu'il vous aide dans vos travaux et m'aide, dans l'avenir comme dans le passé, à protéger l'honneur de l'empire au dehors, honneur que je n'ai pas estimé trop bas pour le confier à mon frère unique.

Après la cérémonie les députés se sont rendus dans la salle du Reichstag, où le baron Von Buel, président durant la dernière session, a ouvert la séance.

Après avoir souhaité la bienvenue aux membres du président a nommé des secrétaires temporaires.

Parmi les projets de loi déjà déposés se trouvent le budget, le projet naval et le projet tendant à la réforme des procédures dans les tribunaux militaires.

Cent soixante-quatorze membres ont répondu à l'appel.

L'élection des membres du bureau et du président aura lieu demain.

M. Andrew White, ambassadeur des États-Unis, et M. Geldamith, consul général à Berlin, assistaient à l'ouverture de la session du Reichstag.

Le message du trône est défavorablement critiqué par ceux qui ont pu jusqu'à présent en peser les termes.

L'opinion du représentant Cannon.

Washington, 30 novembre.—Le congressionnel Cannon, président de la commission du budget à la chambre des représentants, est arrivé à Washington aujourd'hui.

Dans une conversation avec un reporter de la Presse Associée, M. Cannon a dit que sa politique durant la prochaine session du congrès, en sa qualité de président de la commission du budget, serait de maintenir les crédits dans les limites de contrôle, étant donnée la situation actuelle.

Je crois dans une politique libérale mais non extravagante d'allouer des crédits, a dit Mr. Cannon, et jusqu'à une augmentation de nos revenus je m'opposerais à de nouvelles entreprises nécessitant des dépenses au gouvernement.

M. Cannon a exprimé l'opinion que le tarif Dingley donnerait au commencement de la prochaine année fiscale des revenus suffisants pour suffire aux besoins du gouvernement.

Il a ajouté que la prochaine session, à son avis, serait courte.

En somme, a-t-il ajouté, nous n'aurons guère à nous occuper d'autres choses que du budget.

Il est inutile d'essayer de légiférer sur la question monétaire, à moins de l'impossibilité d'obtenir la sanction du Sénat.

A Washington, 30 novembre.—M. Cannon a dit qu'il est directement opposé à la proposition de...

ment, tous les efforts pour obtenir des réformes dans la législation monétaire ne serviront à rien; ce sera du temps et de l'énergie perdus.

M. Cannon a dit en terminant que la commission du budget présenterait à la Chambre avant les fêtes de Noël ses rapports sur les budgets législatif et des pensions.

Un déficit de \$20,000,000.

Washington, 30 novembre.—M. Gage, secrétaire du Trésor, a dit aujourd'hui qu'il s'annonçait dans le projet de budget annuel qu'il soumettra au congrès qu'un déficit d'environ \$20,000,000, pas supérieur à \$25,000,000, dans le Trésor pour l'année fiscale finissant le 30 juin 1898.

Le secrétaire a ajouté qu'il estimait que les recettes des douanes augmenteraient graduellement, principalement durant les mois de printemps.

Le trafic des grains.

Chicago, Illinois, 30 novembre.—Malgré l'interruption du trafic causée par la fièvre jaune la compagnie de chemin de fer de l'Illinois Central a transporté cette année plus de grains à la Nouvelle-Orléans que jamais auparavant.

Du premier septembre au milieu de novembre la compagnie a transporté à la Nouvelle-Orléans 4,500,000 boisseaux de grains de plus que l'année précédente, et la progression continue.

Un train dynamité.

La Havane, île de Cuba, 30 novembre.—On annonce officiellement que des insurgés ont dynamité un train près d'Alquízar, province de Pinar del Rio, dimanche dernier.

La locomotive a été en partie détruite et le mécanicien a été blessé.

Une amazone cubaine connue sous le nom de «capitaine» Regina Palencia s'est rendue, annonce-t-on du quartier-général espagnol, aux autorités de Nueva-Passa, province de la Havane, avec cinq insurgés armés.

Les rapports officiels établissent qu'il n'y a eu récemment que des escarmouches insignifiantes entre les troupes espagnoles et les insurgés.

Dans l'île de Cuba.

Washington, 30 novembre.—Le ministre d'Espagne à Washington a publié une dépêche du docteur Cosgata, le consul d'Espagne à Philadelphie actuellement en mission dans l'île de Cuba, qui dit: Cette dépêche est ainsi conçue: Les termes par lesquels l'autonomie est accordée ont produit le meilleur effet.

Une députation comprenant des membres des partis autonomiste et réformiste a remercié le gouverneur général et lui a donné l'assurance de l'adhésion des membres de leurs partis aux institutions.

La Chambre de Commerce a fait la même démarche.

D'autres institutions ont télégraphié à Madrid que la sincérité du gouvernement espagnol avait relevé le moral du public.

Chacun attend de bons résultats en faveur de la pacification.

Condamnation de Martin Thorn.

New York, 30 novembre.—Martin Thorn a été déclaré coupable aujourd'hui de l'assassinat de Guldensuppe, son prédécesseur dans les bonnes grâces de Mme Augusta Naak, à Woodside, Long Island, le 25 juin dernier.

A la requête de l